



«Adresse»

Nabburg, 15.12.2021

Sehr geehrtes Vereinsmitglied,

die Vorstandschaft kam aufgrund der allgemeinen Gesundheitslage zu dem einstimmigen Beschluss, im kommenden Jahr keine Veranstaltungen abzuhalten.

Es ist uns nicht leicht gefallen, erneut auf die für eine Zweckgemeinschaft doch so wichtigen Zusammenkünfte zu verzichten, aber es lässt sich faktisch nichts sicher planen.

Die Jahreshauptversammlung mit Wahlen ist für Freitag, dem 28. Mai 2022, um 19.00 Uhr im Freien an der Fischerhütte vorgesehen. Wir werden gegebenenfalls Zelte aufstellen und die dann geltenden Regeln zwingend einhalten. Wir haben die Jahre 2020 und 2021 abzuhandeln. Anfangs Mai werden wir die Einladungen versenden, wie es die Satzung vorsieht. Aller Voraussicht nach stehe ich als 1. Vorstand nicht mehr zur Verfügung.

Ich habe planmäßig alle meine mir selbst gestellten Aufgaben abgehandelt, das Stadtwasser und die Alte Naab erworben und unsere Heimstatt, das Grundstück auf dem unsere Hütte steht, gekauft. Damit ist der Verein jetzt für alle Zeiten abgesichert. Es kann nicht mehr passieren, dass Nabburger Angler über Jahrzehnte nicht organisiert angeln können. Zudem wurde ein finanzieller Grundstock geschaffen, der es uns ermöglicht, die Gewässer bestmöglich zu besetzen und nach Möglichkeit neue Optionen wahrzunehmen.

Unsere Jugendgruppe hat Dank Mathias Baier einen hervorragenden Ruf und unsere Wallergruppe durch Hermann Hösl, rechtlich sauber, riesige Erfolge vorzuweisen.

Sollten wir die Jahresherlaubnisscheine zeitgerecht vom Landratsamt erhalten, haben wir die Ausgabe für den 22.01.2022 von 13.00 - 16.00 Uhr und 23.01.2022 von 09.00 - 12.00 Uhr auf dem Parkplatz an der Nordgauhalle vorgesehen.

Die Mitglieder werden gebeten, **mit dem Fahrzeug** an die Ausgabestelle (alphabetisch A-K rechter Tisch und L -Z linker Tisch) vor zu fahren, die sorgfältig ausgefüllte Fangliste aus dem geöffneten Fenster dem jeweiligen Vorstandsmitglied auszuhändigen und den Erlaubnisschein mit Kontaktvermeidung entgegen zu nehmen. **Bitte Maske tragen!!!!**

Da die Jahreskarten nur nach vollständiger Bezahlung (Abbuchung) abgegeben werden, bitten wir darauf zu achten, dass das Konto gedeckt ist.

Die Vorstandschaft wünscht schöne Feiertage und ein gutes, gesundes Neues Jahr 2022.

Günther Kloske, 1. Vorstand

Martin Brabec, Schriftführer